

¡¡VEN ESPÍRITU SANTO!!



Dejamos que en este tiempo resuenen en nosotros, con todo el eco de la historia recorrida, con todo el eco del tiempo transcurrido, las palabras de Enrique, y también las de su Teresa, sintiéndonos unidos como familia en su súplica y oración, reconociendo la necesidad y la acción del Espíritu en nuestros quehaceres, en nuestros tiempos, en nuestros días...

Espíritu Santo Dios, Amor sustancial que procedéis del Padre y del Hijo, y con ello sois adorado y glorificado. Yo os reconozco, os adoro y os amo como a mi Dios, mi Creador y Santificador. Vos sois el Espíritu de verdad, de amor y santidad, que vivificáis al mundo. Iluminadnos, pues, a todos con vuestra verdad, inflamadnos con vuestro amor y santificadnos con vuestra gracia. Vos sois el dador, dispensador y autor de todos los dones, la fuente de todo consuelo, el principio de todas las gracias, de toda bienaventuranza y paz. Renovad, pues, la faz de la tierra, sedienta de vuestra verdad y de vuestro amor.

Resplandezca una vez más vuestra infinita misericordia y amor. Oh Espíritu Santo Dios, Padre de los pobres, santificad al mundo, a la sociedad actual que no os conoce ni quiere conoceros, que huye de vuestras luces, resiste a vuestras inspiraciones, rechaza vuestras verdades. Venid, oh padre de los pobres, a mi pobre alma, que tanto os ama y desea recibiros; desapegad mi corazón de todas las criaturas y llenadme de vuestro amor y de vuestros dones, para que con el Padre y el Hijo yo os glorifique ahora y siempre. Amén.

(EO Novena al ES)

<https://www.youtube.com/watch?v=ZN2cDCYL39k>

Verificada la Ascensión del Señor a los cielos, estaban los Apóstoles reunidos en el Cenáculo con otros discípulos y María, Madre de Jesús, preparándose en el silencio del retiro a la venida del Espíritu Consolador, que Jesús les había prometido. Vivían los corazones en la más estrecha unión y en el continuo ejercicio de la oración; cuando el día décimo, que era el de Pentecostés, hacia las nueve de la mañana, se oyó de repente un gran ruido, como de un fuerte torbellino. Conmovióse hasta los cimientos de la casa donde habitaban. Apareció en los aires un globo de fuego que dividiéndose en forma de lenguas, fue a ponerse sobre cada uno de los que estaban allí reunidos. Entonces fue cuando llenos todos del Espíritu Santo, se sintieron cambiados de repente en hombres nuevos. Salen luego del Cenáculo, y comienzan a predicar el Evangelio en Jerusalén, a donde la solemnidad había atraído una prodigiosa multitud de judíos de todas las naciones. Al oírles hablar cada uno en su propia lengua, estaba toda la ciudad en admiración, y así se convirtieron muchos millares de judíos.

(Hechos de los Apóstoles).

(EO Novena al ES)

Teresa: “Estando un día muy penada por el remedio de la Orden, me dijo el Señor: «Haz lo que es en ti y déjame tú a Mí y no te inquietes por nada; goza del bien que te ha sido dado, que es muy grande; mi Padre se deleita contigo y el Espíritu Santo te ama»” (R 13).

“En todo me parecía hablaba en él el Espíritu Santo para curar mi alma, según se imprimía en ella” (Cf. V 23,16)

(Pausa breve)

“Paréceme a mí que el **Espíritu Santo** debe ser medianero entre el alma y Dios y el que la mueve con tan ardientes deseos, que la **hace encender en fuego soberano**, que tan cerca está. ¡Oh Señor, qué son aquí las misericordias que usáis con el alma! Seáis bendito y alabado por siempre, que tan buen amador sois” (Conceptos de Amor de Dios. 5,5).

<https://www.youtube.com/watch?v=8NokdCNkxEQ&list=PL02160949510385>

Y como continuadoras de esta obra del Espíritu en nuestros maestros, en este mundo, en esta historia, en esta familia, os invitamos a compartir la súplica, la petición, el agradecimiento, la bendición...

.../...

Oración final

Espíritu Santo, el de antes y el de ahora, el que ha sido continuador de la historia, alentador de caminos, lazo de unión de buenos... Nos abrimos a tus dones, a lo santo, a lo bueno... que no desfallezca tu empeño por transformarnos y por hacernos instrumentos...

Espíritu Santo, continúa actuando en nuestras comunidades, en nuestras familias, en nuestros trabajos, en nuestros tiempos y alimentando siempre en nosotros la esperanza en un mundo nuevo...

Espíritu Santo, que tu actualidad nos arrastre, nos conquiste, nos haga tus cómplices y nos lleve a actuar según la fuerza de tu justicia, tu paz, tu ternura y tu amor!!!!

TODO POR JESÚS